Hoy en

LA PRENSA



Dorita de Ayala

 Temporada Teatral se expande Numerosas son las solicitudes de Santa y San Miguel, pidiendo sean presentadas en esas ciudades obras de la temporada del Gran Teatro REX. informa Dorita de Ayala, Directora de Vivencias.

 Vigilantes a revalidación en CCE
 Todos los partidos políticos inscritos en el Consejo Central de Elecciones, tienen derecho a nombrar vigilantes en el proceso de elaboración del Registro Electoral. Así lo dieron a conocer ayer los miembros CCE: Ing. Francisco Merino López y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar. (Inf. Pág. 2).

Llamado contra la rabia hace Salud Ante el aparecimiento de un nuevo caso de rabia, el Ministerio de Salud Pública, hace un llamado de alerta contra esa enfermedad y pide al público, atender sus recomendaciones, especialmente la de vacunar a los perros. (Inf. Pág. 2).

Productos no tradicionales

Un esfuerzo de gran magnitud realiza el Ministerio de Comercio Exterior para localizar productos no tradicionales, sujetos de exportación, informa el Lic. Elmer Velásquez

 Artesanía es rubro económico La artesanía es un rubro con posibilidades de levantar la economía actual del país y poder disminuir el desempleo, dijo el artesano salvadoreño René Arturo Villalta, al clausurarse la Exposición Artesanal nominada con su nombre, y desarrollada en el Hotel Trópico Inn, de San Miguel. (Inf. Pág. 3).

Radioaficionados: Utilidad Pública Con importantes logros en bien de la compatriotas y amigos del mundo entero, el Club de Radioaficionados de El Salvador (CRAS) conmemorará su 29 aniversario de fundación. (Inf. Pág. 30).

 Instrucción a jóvenes estudiantes El Ing. Nelson Sandoval Barton, del Instituto Tecnológico CA, informa que ese centro de estudios, está impulsando entre sus alumnos, el respeto y el amor hacia el árbol.

 Continuará huelga en ISSS La prolongación de la huelga, de manera indefinida, anunciaron ayer los dirigentes sindicalistas del Seguro Social, agravando la situación de los beneficiarios del sistema. (Inf. Pág. 2).

 Muerte de estudiante investigan La muerte del estudiante Marvin Alexander de León Martínez, de dieciséis años de edad, ocurrida durante un baile en el INFRAMEN, investigan las autoridades judiciales. (Inf. Pág. 28).

Arte teatral en Santa Ana

El Lic. Carlos Rodríguez Cedillos, Director General de Artes, considera que es un acierto el brindar espectáculos teatrales en Santa Ana. Se refirió a una presentación de la Temporada REX.



Lic. Elmer Velásquez



Ing. Nelson Sandoval B.

Editoriales

Conflictos laborales

En forma alarmante siguen aumentando los conflictos laborales en el país, acompañados de movimientos huelguísticos de hecho, que vienen a complicar seriamente la situación económico-social. Como puede notarse, son varias las empresas que han dejado de producir para la economía nacional. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

 Unidad bancaria para C.A.

(Sábado 23 de junio de 1962). "El cheque único Centroamericano para unificar las operaciones bancarias en el Istmo y fomentar más los describados de la contra intercambios comerciales en todos los países de C.A.", quedó acordado en la segunda reunión de la Cámara de Compensación Centroamericana, clausurada ayer en Guatemala.

Indice

Nacionales/ 2-3 Internacionales/ 4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-22

La Cámara/26 Platillos/26 Horóscopo/35 Agricola/36-40 Deportes/ 41-42 Cómicos/ 44-46 Clasificados/48-56 Indicador/56 Cines/ 57-63 Tips de Césan Temes/ 62

Llamado de Salud ante un nuevo caso de rabia

El Ministerio de Salud, ante un nuevo caso de rabia que se ha presentado, aler-ta al público e invita a vacunar a los perros, para evitar que se propague esa

Hace unas semanas, el Ministerio, por medio de la Unidad de Epidemiología, dio a conocer la muerte por rabia de varios menores, que fueron mordidos por perros. Hoy surge un nuevo caso en la persona de un joven de 24 años, quien se encuentra en el Hospital Rosales.

Según se informa, la nueva víctima fue atacada por un perro rabioso cerca de su casa, en la Calle Planes de Renderos, kilómetro siete y medio, Lomas de San al paciente, el cual es atendido en la Sala de Dermatología, del mencionado centro hospitalario.

Anteriormente, el Ministerio de Salud Pública informó a LA PRENSA GRAFI-CA, que los casos de rabla en el país han descendido a un nivel satisfactorio, gracias a las campañas de vacunación cani-na y existencia de vacunas antirrábicas, atención en los diversos servicios y otros esfuerzos generales, dentro de la campana de prevención de la rabia.

En esa oportunidad, el Ministerio pidió al público su cooperación, en el sentido de que cuando alguien es mordido por un

-Pasa a la página 19-

Deciden seguir en huelga sin atender a asegurados

La prolongación de la huelga, indefinida, anunciaron ayer trabajadores diri-gentes sindicalistas del Seguro Social, luego de encerrar a los demás trabajadores para que escucharan lo que anuncia-

Esta disposición, según los mismos sin-dicalistas agrava la situación de los beneficiarios del sistema.

Guillermo Rojas, secretario general del STISSS, afirmo ante los periodistas que la huelga continuará hasta que el Consejo Directivo del ISSS resuelva favorablemente las peticiones que les han hecho

Por su parte, voceros del Consejo Di-rectivo del ISSS señalaron, que estas peti-

ciones se hicieron cuando estaban nego-ciando el Contrato Colectivo de Trabajo, el cual tiene una vigencia de dos años y apenas lieva un año. Según el Código de Trabajo, mientras esté vigente un Con-trato Colectivo y se negocie una cláusula, no se pueden hacer más demandas que las ya contempladas en el mismo. Para el caso. los sindicalistas interrumpteron las caso. los sindicalistas interrumpteron las caso, los sindicalistas interrumpieron las negociaciones que se venían llevando a cabo, demandando 20 puntos más, lo cual es inadmisible, según la Ley.
En la Asamblea General Extraordina-

ria del STISSS, llevada a cabo ayer en las oficinas admnistrativas del ISSS, habían muy pocos trabajadores, la mayoría, se

Vigilantes de Partidos en Registro Electoral

Todos los partidos políticos inscritos en el CCE, tienen derecho a nombrar vigilantes en el proceso de elaboración del Registro Electoral.

Así lo dieron a conocer los miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), Ing. Francisco Merino López y Dr. Rami-

ro Arturo Méndez Azahar.

La etapa de validación de todos los da-La etapa de validación de todos los da-tos proporcionados por los ciudadanos empadronados, dijeron, se ha iniciado con exito y seguridad para el mismo ciu-dadano y los partidos políticos vigentes tienen el derecho pleno de nombrar a sus vigilantes en esta parte del proceso, pues es la etapa definitiva en donde se corroboran los datos proporcionados por los

ciudadanos, y con toda dedicación realiza esa tarea el personal del Consejo, las 24 horas del día.

En la actualidad se han empadronado aproximadamente un millón 800 mil ciudadanos, pero aún queda un buen número de salvadoreños que no se han inscrito en el nuevo Registro Electoral. El último de septiembre se vence el período que la Ley establece, por lo que se invita a todos los ciudadanos a empadronarse, para po-der obtener el Carnet Electoral, que será en definitiva el único documento válido para ejercer el derecho al sufragio en las elecciones venideras, concluyeron los consejales.



RADIO-AFICIONADOS. Con importantes logros en blen de compatriotas y ami-gos del mundo entero, el Club de Radioa-ficionados de El Salvador (CRAS), ce-lebrará su 290. aniversario de fundación.

Informan los señores (de izquierda a derecha): Orlando Italo Milán, Andrés Ro-dríguez, Mario Gustavo Valiente, Ing. Francisco Fischnaler, Arq. Francisco Gavidia y Rafael Guillén, miembros de la Junta Directiva del CRAS